

読み終わったら保護者の方にも読んでもらいましょう。

生徒部だより

宮城県小牛田農林高等学校
第11号
令和元年12月16日

本格的な冬がやってきました

初雪も観測され、気温の低下に伴い路面も凍結するようになってきました。登下校の際は以下の点に注意して下さい。

- ・自転車通学者は路面凍結によるスリップ、転倒に気をつけましょう。その際に、自動車との接触や歩行者との接触（加害者になる可能性があります）についても十分に注意しましょう。特に、スマートフォンを使用しながらの「ながら運転」は厳禁です！
 - ・歩行者も路面凍結によるスリップ、転倒に気をつけましょう。特に、ポケットの手を入れたままやスマホを操作しながらの歩行は、思わぬ大ケガの原因となる可能性があります。気をつけましょう。
 - ・保護者の方々へ。自動車で送迎される際は、交通事故にご注意下さい。また、雪道等で交通渋滞や路面凍結も予想されますので、特に朝は、時間に余裕をもってお出かけ下さい。
- ※後部座席のシートベルト着用を忘れずに！

地域連携協議会が開催されました

12月12日（木）本校において第2回地域連携協議会が開催されました。これは、遠田警察署、JR小牛田駅、美里町教育委員会、牛飼一区行政区、本校PTAの代表の方々が参加し、年2回（6月と12月）開催されるものです。この会議は、外部機関と連携し、生徒の健全育成と様々な問題からの被害防止に努めることを目的としている会議です。

以下は参加されたの方々からのご意見等です（本校関係分、高校生全般に当てはまる部分）。



○伊藤遠田警察署少年警察補導員

- ・今の時期は日暮れがとても早いので、生徒の持ち物に反射材をつけるなどして、事故防止に努めてもらいたいです。

読み終わったら保護者の方にも読んでもらいましょう。

○黒田JR小牛田駅長

- ・小牛田農林生のマナーは概ね良好です。しかし、男女二人で待合室にいるときの様子が、時折目に余るときがあります。また、最近の女子生徒さんの化粧が派手だなと感じるときがあります。
- ・毎年、駅前花壇の植栽やキャンペーンへのご協力ありがとうございます。
- ・来年、塩釜～一関間が開通130周年を迎え、セレモニーを計画しています。そのときは、ご協力をお願いします。

○齋藤美里町教育委員会学校教育専門指導員兼青少年教育相談員

- ・私たちの役場で農林の卒業生が働いており、とてもよくがんばっています。

○三島遠田警察署生活安全課少年・生活安全捜査係

- ・今年度、これまで不審者による迷惑行為(痴漢、盗撮など)が県内で1,652件、遠田署管内で24件発生しています。被害者のほとんどが女子中学生か女子高校生です。時間帯は下校時間にあたる15～18時が最も多くなっています。
- ・冬期間は特に日暮れが早く、車から歩行者が確認しづらいので反射材をつけるなどして、交通事故に遭わないようにしてほしいです。
- ・SNSに関する被害も増加しています。フィルタリングを必ず利用してください。
- ・不審者による迷惑行為や SNS のトラブル、いじめの問題など何かあれば、遠慮なく警察に相談してください。
- ・いつも花壇の植栽やキャンペーンにご協力いただきありがとうございます。

今回の会議から「小牛田農林は地域に支えられている学校である」ということを改めて感じました。小牛田農林生としてどのような行動がふさわしいか？上記のお話から見えてくると思います。常に外部から好意的に見られていることを意識し、今後、さらに地域に支えてもらえる、愛される学校になるよう生徒、保護者、職員一丸となってがんばりましょう！

考えよう 全校集会への臨みかた

ここ最近、みなさんの集会中の態度は、残念ながら褒められるものではありません。まず、話を聞く姿勢が、全くと言っていいほどできていません。先生方や司会の方が話し始めたら、私語を慎み、耳を傾けるのが当たり前な行動です。その、当たり前のことができていないように感じます。もし、自分が真剣に話をしているのに、相手に聞いてもらえなかったら、みなさんはどんな気持ちになりますか？23日には今年最後の全校集会があります。自分勝手な行動を慎み、相手の気持ちを考えた大人の行動をとってほしいと思います。